



Certificat

Certificate

Extension du 22 octobre 2012

AFNOR Certification certifie que les produits cités à la page suivante
AFNOR Certification certifies that the products cited on the following page

De l'entreprise :
Of the Company:

V33 SA

Située à :
Located at:

**Route de la Muyre
BP 1
39210 DOMBLANS**

Numéro d'enregistrement :
Registration number:

FR/07/008

sont conformes aux exigences de la décision de la Commission
du 13 août 2008 et du règlement du label écologique communautaire
meet the requirements of the Decision of the Commission 13 August 2008 and the Regulation of EU Ecolabel

Peintures et Vernis d'intérieur EC 163

Indoor paints and varnishes *EC 163*

Les caractéristiques certifiées sont / *the certified characteristics are :*

- **Bonnes performances pour une utilisation à l'intérieur/** Good performance for indoor use
- **Usage limité de substances dangereuses/** Limited use of dangerous substances
- **Faible teneur en solvants/** Low-solvent

Ce certificat est valide jusqu'au
this certificate is valid until
12/08/2013

La Directrice Générale
Managing Director of AFNOR Certification

Florence MÉAUX

Sous réserve des contrôles effectués par AFNOR Certification et sauf retrait, suspension ou modification. Annule et remplace tout certificat antérieur. Seul un produit estampillé du logotype et n° d'enregistrement ou livré avec un document en faisant référence peut se prévaloir du présent certificat. Liste de produits disponible sur le site www.eco-label.com et www.ecolabels.fr.
Subject to verifications undertaken by AFNOR Certification and except withdrawal, suspension or modification. Supersedes any previous certificate. Only product with the logotype and registration number or supplied with a document referring to it can be prevailed of this certificate. List of product available on the websites www.eco-label.com and www.ecolabels.fr

014 - 2011/01 -



Certificat

Certificate

Extension du 22 octobre 2012

Liste détaillée des licences attribuées par AFNOR Certification

Detailed list of licenses awarded by AFNOR Certification

pour l'Ecolabel Européen «Peintures et Vernis d'intérieur»

for the EU Ecolabel "Indoor paints and varnishes"

De l'entreprise:
Of the Company:

V33 SA

Site de fabrication :
Manufacturing site:

**Route de la Muyre
BP 1
39210 DOMBLANS**

pour la marque
commerciale :
for the trademark:

PLASTOR

Numéro de licence
license number

Dénomination commerciale du produit
Trade mark designation of the product

**08/150
08/151**

**Inhibiteur de tanins
Huile Parquet AQUANAT**

Ce certificat est valide jusqu'au
this certificate is valid until
12/08/2013

La Directrice Générale
Managing Director of AFNOR Certification

Florence MÉAUX

Sous réserve des contrôles effectués par AFNOR Certification et sauf retrait, suspension ou modification. Annule et remplace tout certificat antérieur. Seul un produit estampillé du logotype et n° d'enregistrement ou livré avec un document en faisant référence peut se prévaloir du présent certificat. Liste de produits disponible sur le site www.eco-label.com et www.ecolabels.fr.
Subject to verifications undertaken by AFNOR Certification and except withdrawal, suspension or modification. Supersedes any previous certificate. Only product with the logotype and registration number or supplied with a document referring to it can be prevailed of this certificate. List of product available on the websites www.eco-label.com and www.ecolabels.fr.

014 - 2011/01 -